DELUZ

Tourisme

Une cyclistes, pour les plaisanciers, halte fluviale promeneurs

Un nouveau bâtiment avec espace d'accueil, sanitaires, salle hors sac, mini-bar, a ouvert sur l'ancien site des papeteries de Deluz. Des animations sont prévues.

confié la gérancap. 15 adultes en situation de Doubs Handice à Solidarité Besançon a handicap Le Grand



THISE **Associations**

public.

Sanctionné pour avoir laissé les lumières allumées

n'étaient pas coupées après le départ des joueurs. de foot de Thise-Chalezeule. Motif : les lumières du stade Le conseil municipal retire 100 euros de subventions au club

our les élus de la commune de Thise, c'est une question de bon sens. Du bon sens économique. Du bon sens écologique. C'est aussi et surtout une façon de "responsabiliser" les associations utilisatrices des équipements communaux à la manière 'd'un bon père de famille". Du côté des associations, on se

joueurs sont partis. "On déci-de de couper les lam" le de couper les lampadaires le rue pour réaliser des éco-omies (de minuit à 5 heures lu matin) et le stade reste alluélu lors du cor

Au lieu de 3 000 euros, ce sont donc 2 900 euros qui seront débloqués au bénéfice du club. Certains conseillers munici-paux voulaient même aller

nase et dont les lumières ne sont pas éteintes" tempère un autre. Ce n'est pas faux. Sauf que l'affirmation est un brin cavalière : la gym de Thise n'est en effet pas la seule à utiliser le gymnase. Qui punir donc ? Y a-t-il un élu capable ou le gaspillage. Thise chasse plutôt motivé pour faire la chasse au gasa allumer les lumières au der-nier moment lorsque les joueurs arrivent sur la pelou-se et on éteint 15 minutes après Claude Mass d'allumer les lun se et on éteint 15 minutes après la fin de l'entraînement" dit le président du foot de Thise Claude Masson. Il confirme toutefois qu'il avait déjà été mis en garde par la municipalité. Les 100 euros en moins ne mettront pas en péril les finances du foot. Après l'éclai-



Thise responsabilise ses associations : 100 euros de moins en subventions pour le foot qui oublie (parfois)



inauguration de la halte fluviale à Deluz ouverte à tous plaisanciers comme cyclistes

les jours" observe Sylvaine
Barassi, maire de Deluz.
Aujourd'hui, les papeteries
créées en 1875 bordant le Doubs
sont à l'arrêt, les bâtiments
pour certains délabrés. Deux
tiers appartiennent à des privés, l'autre tiers à la commune. L'un d'entre eux a été rénové. Le début d'une reconversion.
Il a été transformé en bâtiment
d'acqueil paur les albisoneirs vallée du Doubs encaissée et verdoyante, on produisait ici du papier "jusn 1977 où 30 tonnes de

Effectivement, cette halte de 100 m² pour un coût de 256 765 euros est gérée par l'équipe de Doubs plaisance - Solidarité Doubs Handicap dont le procétie par l'incertie par l'incertie

d'accueil pour les plaisanciers en escale sur le canal du Rhô-ne au Rhin et les cyclotouristes en itinérance sur l'eurovélo-route. C'est le Grand Besan-çon, avec la commune, qui a

tique. "La plaisance sur le Doubs est pour moi l'une des trois plus belles destinations de tourisme fluvial en France" résume l'un des gérants de Locaboat, enseigne de location piloté cette réalisation touris-tique. "La plaisance sur le Doubs est pour moi l'une des conforter le président glomération Jean-Lou Locaboat, enseigne de locati de bateaux de tourisme qui ir talle ici une antenne. De qu Cela participe au décloisonne-ment du handicap et casse les idées reçues. C'est un pari auda-cieux" explique Marie-Laure Dalphin, présidente de l'asso-ciation S.D.H... Les cyclistes et les plaisanciers pourront prendre un verre sur la terrasse de la halte. De la location de vélos et de rosalies, des ateliers découverte de la pêche, le concert des Mardis des Rives, seront proposés. Le vité professionnelle rémun à des personnes handicap Une quinzaine travaillera a ce lieu de rencontre, d'écha

www.doubsplaisance.com

